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CONSULTA DI QUARTIERE 2 NORD 

SEDUTA DEL 12/11/2024 VERBALE N. 26 

Oggi 12/11/2024 la Consulta di Quartiere 2 Nord risulta convocata in seduta pubblica alle 
ore 20,45 presso la sala della Casa di Quartiere viale Arcella 23 - Padova, con avviso del 
giorno 06/11/2024 riportante l’ordine del giorno ( all. 1 ). 
Tipo di convocazione  Ordinaria. La seduta ha inizio alle ore : 21:00 -. 
Presiede:  Carlo Forner,  segretario  Carlo Perissinotti. 
Il segretario procede all’appello dei componenti in carica; risultano essere presenti ed 
assenti : 
 n. Cognome e Nome Presenti Assenti Giustificati 
1 BATTEL STEFANO   X 
2 BELOTTI SILVIA X   
3 BETTELLA ROSANNA VITTORINA   X 
4 BOMBONATI CONCEZIO X   
5 CUDIN GIOVANNI MATTEO X   
6 FORNER CARLO X   
7 FORZAN MARIO on line    
8 FURLAN RITA X   
9 HUTUTUI GABRIEL  X  
10 LORENZONI MATTIA  X  
11 PANIZZO GIORGIA X   
12 PERISSINOTTI CARLO X   
13 PRANOVI CHIARA  X  
14 RIDOLFI CARLO X   
15 ROSSI ANDREA X   
16 RUBALTELLI PIETRO  X  
17 SALVAN ROSSELLA on line    
18 VERGER ENRICO   X 
19 VEZZU GIORGIO  X  
20 VITALE ALBERTO  X  

PRESENTI N.  11  ASSENTI N.  6    ASS. GIUSTIFICATI N.  3   

Il Presidente - constatata la validità dell’assemblea per aver raggiunto il quorum dei 
presenti (almeno 10, come da art. 11 comma 4 del Regolamento) - dichiara aperta la 
seduta. 

Si procede quindi alla discussione del primo punto all’ordine del giorno della riunione. 
Punto  35- 2024 - Bilancio Partecipato 2025. 
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Il Presidente C. Forner illustra brevemente ai presenti le caratteristiche del Bilancio 
partecipato, la procedura preparatoria della raccolta di questionari e le diverse modalità di 
assegnazione dei fondi messi a disposizione dall’Amministrazione. Egli rileva che dai 
questionari è emersa in maniera preponderante l’esigenza di vedere affrontati temi di 
carattere genericamente culturale e in secondo luogo temi attinenti l’animazione sociale e 
lo sviluppo di comunità e che pertanto in questa direzione si è concentrata l‘attenzione 
della Consulta. 

Il vicepresidente C. Ridolfi in particolare parla della “co-progettazione”. Una nuova 
modalità di assegnazione di fondi che verrà sperimentata in occasione del bilancio 
partecipato 2025, finalizzata a semplificare i rapporti dei soggetti proponenti con 
l’Amministrazione assegnando ad una associazione capofila il ruolo di coordinamento, in 
collaborazione con un funzionario dell’Amministrazione, al fine di facilitare la complessa ed 
onerosa incombenza della rendicontazione finale dei progetti. 

Il consultiere C. Bombonati comunica la propria insoddisfazione per come è stato 
svolto il lavoro preparatorio del Bilancio partecipato; in tutta la città sono arrivati  circa 
1200 questionari su una popolazione di circa 210.000 abitanti e nel Quartiere 2 Nord sono 
stati raccolti circa 300 questionari su una popolazione di circa 40.000 abitanti e che  ciò è 
indicativo della necessità di coordinare meglio l’intervento delle Consulte nei territori di 
competenza con l’obiettivo di approfondirne  la conoscenza e di conseguenza 
rappresentarne  correttamente le esigenze ed i bisogni. 

L’attuale risultato è la mancata evidenza di argomenti rilevanti per la qualità della vita 
del quartiere quali i temi concernenti la vita degli anziani ed i temi connessi all’esercizio 
della pratica sportiva rivolta alle ragazze ed ai ragazzi del quartiere, temi che invece le 
Consulte dovranno avere ben presenti nel prossimo futuro. 

In proposito afferma che il progetto “Sport orienta” finanziato con il Bilancio 
partecipato 2024 ha riscosso un grande successo tra gli insegnanti ed i ragazzi  e ragazze 
coinvolti, avvicinandoli alla pratica di diverse discipline sportive dalle quali, altrimenti, 
sarebbero rimasti ai margini o esclusi, contribuendo significativamente alla loro inclusione 
sociale. 

Avendo avuto comunicazione da parte dell’Associazione capofila del progetto della 
impossibilità di riproporlo per l’anno 2025, ha richiesto che la Consulta approvasse quanto 
presentato dalla A.S.D. Polisportiva San Precario con il progetto “ United we stand”, 
concedendo il contributo di Euro 3.000 tramite assegnazione diretta, come previsto dal 
Bilancio partecipato. 

Il vicepresidente C. Ridolfi comunica che mediante la modalità di co-progettazione la 
consulta propone di assegnare 25.000 euro a diverse iniziative emerse da diversi soggetti 
operanti in quartiere che già hanno formulato le seguenti proposte: 

1) “La casa di bambini e delle bambine” una ludoteca da realizzare all’interno della 
Casa di quartiere proposta dall’associazione Genitori per l’Arcella 
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2) “Una bussola per la pace” porterà in diversi luoghi del territorio della Consulta 2 
Nord incontri su temi quali l'educazione nonviolenta, il linguaggio non aggressivo, la 
considerazione e il rispetto delle donne, il dialogo interreligioso, la produzione artistica e 
letteraria sulla convivenza tra popoli. Saranno quindi organizzati momenti di riflessione e 
discussione con amministratori pubblici, insegnanti, giornalisti, studiose, artiste, musicisti 
etc. 

3) “Crocevia di persone e di culture” promossa dalla Comunità albanese e da altri 
soggetti si propone di organizzare eventi che vedano la partecipazione e l’incontro di 
diverse comunità di cittadini stranieri. 

4) “Ricordando Franca Ongaro” che oltre a promuovere la “festa di compleanno del 
giardino Ongaro-Basaglia”, che tanto successo ha avuto nel 2024, proporrà anche, nel 
ventesimo anniversario della morte di Franca Ongaro incontri per illustrare la sua figura e la 
figura di Franco Basaglia. 

5) “La strada del saluto” promossa dalla Comunità dell’Unione parrocchiale 
dell’Arcella. 

6) “Ciclo di serate di letture e di musica a Pontevigodarzere” promossa 
dall’Associazione Rete progetti. 

Interviene la signora C. Zucchi - in rappresentanza dell’associazione “La Palestra 
dell’arte” che promuove mostre e laboratori artistici – e chiede se sia ancora possibile 
presentare altri progetti oltre quelli già presentati; dice in particolare di essere interessata a 
ripresentare un progetto già bocciato per il 2024 consistente in laboratori in cui anziani o 
bambini possono dedicarsi alla creatività realizzando opere pittoriche o manuali. 

Il presidente Forner fa presente che complessivamente la consulta nella presente 
riunione si propone di destinare 29.500 euro perché oltre all’assegnazione diretta (3.000 
euro) e quella alla co-progettazione (25.000 euro) la consulta propone di impiegare 1.500 
euro per assicurarsi la disponibilità di n. 6 serate presso il Teatro San Carlo per lo 
svolgimento di diverse iniziative. Pertanto dei 35.000 da assegnare restano da destinare ad 
altri progetti  5.500 euro che necessariamente saranno assegnati mediante la modalità del 
bando. Egli pertanto incoraggia l’associazione La Palestra dell’arte a presentare un proprio 
progetto ed a partecipare al bando che verrà emesso.  

La signora D. Carraro chiede come mai la consulta abbia deciso di non accettare la sua 
proposta di Progettazione partecipata dell’utilizzo del centro DU30. 

Il consultiere A. Rossi ricorda che la “progettazione partecipata” facendo parte di una 
delle precondizioni per la presentazione del progetto DU30 nell’ambito del PINQUA, poi 
diventato PNRR, era stata già svolta, si pur in un ambito ristretto, e che la progettazione 
successiva fa parte delle competenze dell’Assessore A. Colasio e della struttura tecnica 
dell’Assessorato -. 

 
Il presidente Forner conclusivamente sintetizza la proposta che sottopone 

all’approvazione delle Consulta: 
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La Consulta propone di assegnare  
1) mediante ASSEGNAZIONE DIRETTA 
Al progetto denominato UNITED WE STAND presentato dall’Associazione San Precario  
concernente ATTIVITA’ DI DOPOSCUOLA E SPORTIVE l’importo di euro   3.000 
 
1) mediante CO-PROGETTAZIONE 
Il progetto denominato VIVER BENE A PADOVA NORD l’importo di euro   25.000 
Con ASSOCIAZIONE CAPOFILA (da determinare) 
e concernente le seguenti iniziative      
LA CASA DEI BAMBINI E DELLE BAMBINE  
UNA BUSSOLA PER LA PACE 
CROCEVIA DI PERSONE E DI CULTURE 
RICORDANDO FRANCA ONGARO 
VIA DEL SALUTO 
CICLO DI SERATE DI LETTURA E MUSICA A PONTEVIGODARZERE 
 
3)mediante ACQUISTO DI SERVIZI 
L’affitto per sei serate del Teatro della parrocchia di San Carlo 

per l’importo di euro    1.500 
 
3)mediante MESSA A BANDO 
Altre attività che saranno esaminate dalla Consulta in seguito 

per l’importo di euro    5.500 
 

TOTALE COMPLESSIVO  35.000 
La Consulta approva all’unanimità. 
 
Si procede quindi alla discussione del secondo punto all’ordine del giorno. 
Punto  36.2024 –  Richiesta di intervento per allagamenti in via del Giglio. 
Il Presidente dà la parola all’architetto Huarotto che, anche con la proiezione di alcune 

slides, illustra i gravi allagamenti avvenuti nelle zona Via del Giglio e via Jacopo della 
Quercia a seguito delle intense piogge del maggio 2024. L’architetto Huarotto segnala 
l’assoluta inadeguatezza del fossato che fiancheggia via del Giglio a raccogliere e smaltire le 
piogge, sempre più abbondanti negli ultimi tempi, sia perché è sotto-dimensionato sia 
perché invaso dalla vegetazione visto che manca da anni qualsiasi intervento di ordinaria 
manutenzione. 

Intervengono altri cittadini segnalando allagamenti analoghi in diverse vie del 
quartiere e suggeriscono diversi tipi di intervento;  un cittadino rende nota una raccolta di 
firme per chiedere interventi urgenti. 
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Un fatto eclatante segnalato da un cittadino è la presenza di una condotta che 
passando sotto il tracciato delle ferrovia scarica acque provenienti dalla campagna ad est 
della ferrovia dentro il fossato di via Del Giglio contribuendo a peggiorare notevolmente gli 
allagamenti. 

Alcuni cittadini affermano che il Consorzio di bonifica, interpellato sulle opere da 
svolgere, ha scaricato la responsabilità sull’amministrazione comunale.  

L’architetto Huarotto fa presente di avere informato l’Assessore Micalizzi di quanto 
accaduto e degli interventi di ordinaria pulizia/manutenzione del fossato, delle caditoie e 
delle condotte fognarie richiesti con urgenza dai cittadini e di avere ottenuto che 
l’Assessore ed un tecnico comunale facessero un sopralluogo ma che nessun intervento 
specifico era stato in seguito eseguito. 

Conclusivamente il Presidente assicura il suo impegno a convocare una riunione a cui 
siano presenti sia l’Assessore Micalizzi che un dirigente del Consorzio di Bonifica 
Bacchiglione Brenta per affrontare le problematiche emerse ed per chiarire le rispettive 
responsabilità. 

La Consulta approva all’unanimità. 
 
Si procede quindi alla discussione del terzo punto all’ordine del giorno della riunione. 
Punto  37.2024 – Tavolo Urbanistica pareri su variazioni viabilità e messa in sicurezza 

strade. 
Il consultiere A. Rossi riferisce in merito alle proposte emerse nella riunione del Tavolo 

Urbanistica e viabilità del giorno 29 ottobre u.s. in particolare riguardo ai seguenti punti. 
1)Attraversamento pedonale incrocio via Plebiscito-Via Callegari;  
Considerata la pericolosità di questo incrocio/rotonda dove pure sono occorsi incidenti 

mortali il Tavolo propone una migliore segnaletica e l’illuminazione dei passaggi pedonali e 
la realizzazione degli stessi in rilievo rispetto al piano stradale come già accaduto per le 
rotonde vicine e propone infine di togliere la siepe presente al centro della rotonda che 
toglie visibilita'. 

La Consulta approva all’unanimità. 
2) Eliminazione del divieto di transito Via da Zevio-Enselmini;  
Eliminare l’obbligo di imboccare via Garofalo al termine di via A. da Zevio e di 

conseguenza il divieto di imboccare via B. E. Enselmini. Rimuovere di conseguenza sia la 
segnaletica orizzontale che il cartello di senso vietato ivi presente.  

La Consulta approva all’ unanimità. 
3)Senso unico Via A. da Murano;  
Si ritiene non opportuno accogliere la richiesta di alcuni cittadini di creare un senso 

unico in via A. da Murano. Tale senso unico creerebbe forti disagi alla maggior parte dei 
residenti mentre si ritiene che i disagi di una circolazione indubbiamente talora 
problematica possano essere superati con uno stile di guida prudente. 
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Il consultiere Bombonati osserva inoltre che non sono opportuni interventi 
estemporanei sulla viabilità in assenza di una visione complessiva.  

La Consulta approva all’ unanimità. 
4)Senso unico Via del Bigolo-Via Callegari-Via Vermigli;  
Proposta di creare un senso unico nella porzione di Via del Bigolo compresa tra 

l’incrocio con via Vermigli e l’incrocio con via Callegari (porzione prospiciente il 
supermercato LIDL)  in quest’ultima direzione. 

La Consulta approva all’ unanimità. 
5) Imbocco Via Bramante-Induno;  
Si chiede l’installazione di un cartello di sosta con rimozione anche sul lato nord del 

vicolo e di prevedere inoltre un passaggio pedonale. Solo in subordine si accetta , la 
proposta avanzata dai tecnici del comune. 

Il consultiere Cudin propone di realizzare due stalli posti auto per Residenti o per 
Disabili prospicenti il negozio di ferramenta. 

6) Limite di velocità a 30 Km orari in tutte le vie di Isola di Torre. 
Si ritiene opportuna questa proposta avanzata da alcuni cittadini. 
La Consulta approva all’unanimità. 
7) Limite di velocità a 30 Km orari in via Segantini. 
Si ritiene opportuno mettere il cartello del limite 30 Km orari anche all'inizio di Via 

Segantini all’ accesso da via Buonarroti. 
La Consulta approva all’unanimità. 
 

Non vi sono argomenti da discutere relativamente al’ultimo punto all’ordine del giorno  
38.2024 – Varie ed eventuali  
Il Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 23,15 -. 
Il segretario        Il Presidente  
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